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PERROTIN ET JONATHAN LAMBERT ETOFFENT  
LE PROGRAMME CULTUREL LANCÉ EN 2020

PERROTIN AND JONATHAN LAMBERT CONTINUE  
THEIR COLLABORATION WITH 5’17

Pour cette nouvelle saison de 4’17, Jonathan Lambert revient avec de 
nouveaux épisodes sur l’actualité de l’art et prolonge le programme 
d’une minute. 

Ce projet vidéo inédit a débuté à l’été 2021. Il rassemble pour la première 
fois une galerie d’art contemporain et un humoriste et totalise près de 
100 000 vues par épisode sur le web et les réseaux sociaux. Le pro-
gramme est également relayé dans la presse sur Artnet, Beaux-arts 
magazine, ELLE, Quotidien, parmi d’autres…De nombreux invités parti-
cipent aux épisodes, tels Laurent Le Bon, Jean-Paul Gaultier, Roselyne 
Bachelot-Narquin ou encore Georgina Adams. Ce succès a motivé la 
poursuite d’une saison 2, toujours à raison d’un épisode par mois.

Avec ce programme destiné à un large public, la galerie Perrotin réaffirme 
sa volonté d’intéresser le plus grand nombre à l’art contemporain, dans 
le prolongement de ses actions envers les publics nombreux et diversi-
fiés qui fréquentent déjà les galeries Perrotin dans le monde.

5’17 est écrit et réalisé par l’acteur et humoriste français Jonathan Lambert. 
Il s’explique : « J’avais depuis longtemps l’idée d’un rendez-vous autour de 
l’art. Mon idée est de désacraliser le sujet, pour élargir son public. Une 
liberté de ton, mais une exigence éditoriale et surtout un format court pour 
être vu facilement par le plus grand nombre. Pourquoi 5 minutes 17  ? 
Parce que chaque jour, il y a des petits vides à combler. Faire le plein d’es-
sence, remplir son caddie, patienter en salle d’attente chez son kiné... c’est 
au cours des temps morts du quotidien que je propose de vous parler d’art, 
avec l’idée de ne jamais vous ennuyer. »

Regardez les précédents épisodes ici
Suivez-nous sur Instagram @galerieperrotin pour découvrir tous les épisodes

For this new season of 4’17, Jonathan Lambert returns with fresh 
episodes about the art world, extending his program by one minute.

This unique video project—an unexpected pairing between a 
contemporary art gallery and a comedian—debuted in the summer of 
2020. Each episode receive nearly 100,000 views online and via social 
networks. The program has been covered by Artnet, Beaux-arts 
magazine, ELLE and Quotidien, amongst other media. Notable guests 
includ Laurent Le Bon, Jean Paul Gaultier, Roselyne Bachelot-Narquin 
and Georgina Adams. The program’s success spurred a second 
season, with one new episode released monthly. 

This program is intended to reach a general audience, reaffirming 
Perrotin’s desire to draw in as many people as possible on the subject 
of contemporary art—enhancing the diverse audiences who already 
frequent its galleries throughout the world.

5’17 is written and directed by French actor and comedian Jonathan 
Lambert. He explains: “I had this idea of an art ‘rendez-vous’ for a long 
time. I wanted to make the subject less ‘sacred,’ to broaden its audience. 
The tone is loose but there’s an editorial approach and—above all—the 
format is short enough to be enjoyed readily and widely. Why 5 minutes 
17 seconds? Because every day there are little gaps to fill. While the 
tank needs gas, while you’re loading up the shopping cart, while you’re 
in the waiting room at the physiotherapist’s office... during day-to-day 
moments of downtime, I talk to you about art and prevent you from ever 
feeling bored.” 

Watch the previous episodes here
Follow us on Instagram @galerieperrotin to stay updated on future episodes 

https://www.youtube.com/watch?v=uPt-OVeTtms&list=PLhDprkbe5YuZUgQiAOFuQe5j8yfTrBfnH
https://www.youtube.com/watch?v=uPt-OVeTtms&list=PLhDprkbe5YuZUgQiAOFuQe5j8yfTrBfnH

